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A/N: El lunes, mencioné al consejero católico Ian Butler, y una pregunta que 

le pregunta a los padres es: "¿Por qué amas a tus hijos?", Dice que el 95% de 

las madres y el 85% de los padres le responden correctamente. "¿Por qué 

amas a tus hijos?" "Porque son mis hijos". "Entonces, ¿no te importa su fe, 

modales o calificaciones?" "No, si me importa. Es solo que esa no es la razón 

por la que los amo".  

 Así es como Dios nos ama. Relación primero, moralidad en segundo 

lugar. Dios nos ama, pero también se preocupa por cómo actuamos, 

porque la felicidad no consiste en solo recibir sino en dar. Es por eso 

que estar sin trabajo cuando podemos trabajar duele tanto: no estamos 

usando nuestro potencial. Ser perezoso, sentirse inútil, estar estancado 

en la vida es muy doloroso. Estamos diseñados para contribuir, 

queremos que la vida mejore y haga felices a las personas.  

S: La homilía de hoy se trata de responder al amor de Dios y nos vamos a 

centrar en cuatro verdades en el Evangelio: 

1) “Después de que Jesús nació en Belén de Judea, los sabios de Oriente 

llegaron a Jerusalén, preguntando:" ¿Dónde está el niño que nació rey de los 

judíos? Porque observamos su estrella al ascender y hemos venido a rendirle 

homenaje" (Mateo 2:1-2).  Como hemos hablado anteriormente 

(http://thejustmeasure.ca/2023/01/08/in-the-end-god-gives-us-what-we-want/), estos hombres son 

probablemente de lo que hoy en día es Irán, habían escuchado la profecía 

ampliamente extendida de un rey que nacería en Judea, que está a un viaje de 

un mes de distancia, y prestaron atención a lo que el Papa Benedicto más 

tarde aceptaría como un hecho establecido, que había una conjunción de 

http://thejustmeasure.ca/2023/01/08/in-the-end-god-gives-us-what-we-want/
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Júpiter y Saturno en el cielo.  

 Entonces, la primera verdad, que es una buena noticia, es que Dios está 

trabajando en nuestras vidas en este momento, a pesar de nuestros 

problemas. No solo habló con el pueblo judío en Judea en ese 

momento, sino que se acercó a todos. Los sabios no se quejaron de que 

no tenían todas las ventajas de ser la gente elegida. ¡En cambio, 

escucharon a Dios hablando en su situación! Entonces, ninguno de 

nosotros debe quejarse de que nuestro año ha tenido un mal comienzo, 

porque Dios usa todo para su plan: mala salud, relaciones difíciles, 

incertidumbres sobre el futuro.  

2) Esto lleva a la segunda verdad, sobre la sabiduría. Estos hombres 

simplemente se conocen como "sabios" (Mateo 2:1,7), probablemente se centran 

en la filosofía y la astronomía: están atentos a lo que Dios les está revelando, 

y dicen que "han venido a hacerle [Jesús] homenaje".  

 Por lo tanto, no intente convertirse en una mejor persona este año, eso 

no es suficiente para la persona humana. La segunda verdad es: la sabia 

decisión es buscar a Jesús.  

 El año pasado, el domingo de Cristo Rey, 4 de nosotros dijo que no 

queremos que Jesús sea el centro de nuestras vidas, Dios bendiga su 

honestidad; Dios nos ama y todavía somos el centro de su vida. 219 

dijeron que queremos que lo sea, ¡así que este es otro año para avanzar! 

Y 281 de nosotros dijeron que Jesús es el Centro, así que ahora es 

nuestro año para rededicarnos a convertirnos en santos.  

 “Al entrar en la casa, vieron al niño con Maria su madre; Y se 
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arrodillaron y le rindieron homenaje. Luego, abriendo sus cofres del 

tesoro, le ofrecieron regalos de oro, incienso y mirra." (Mateo 2:11).  La 

frase "se arrodillaron y le rindieron homenaje" es clave, porque, al final 

de nuestra vida, somos juzgados por nuestro amor por Jesús. ¿Qué 

vamos a hacer este año para rendir homenaje a Jesús? Está en nuestras 

manos. Todos tenemos libertad. Podemos encontrar más a Jesús si 

queremos. Los estudios de fe comienzan el 31 de enero, y es una de las 

formas más poderosas de crecimiento espiritual.  
o Y, para su información, la próxima semana, vamos a hacer 

nuestra iniciativa de oración 11:02, que es donde rezamos por las 

personas que amamos para que encuentren a Jesús.  

3) Esto lleva a la tercera verdad: solicite ayuda. Los sabios llegaron a 

Jerusalén y pidieron ayuda: "¿Dónde está el niño que ha nacido rey de los 

judíos?" Todos tenemos alguna idea sobre lo que sería mejor hacer este año, 

pero nos quedamos atrapados en cómo hacerlo. El Espíritu Santo nunca 

ordena lo imposible. Entonces, levante el teléfono, envíe un correo 

electrónico, pregunte a personas espiritualmente maduras.  

 San Ignacio de Loyola enseñó que en la oración se supone que 

debemos "preguntarle a Dios, nuestro Señor, lo que quiero y deseo". Si 

nos sentimos atrapados, podemos: "Pedirle a la gracia de nuestro Señor 

que no seamos sordos a su llamado, pero listos y diligentes para 

cumplir su santa voluntad"; "Pide conocimiento interior del Señor ... 

para que pueda amarlo más y seguirlo" 
(https://www.injigo.com/documents/21bd633cc6089d03837d0641dbd19316b9625cc17e0213f5d015fb5a5afab7e7.pdf)

https://www.injigo.com/documents/21bd633cc6089d03837d0641dbd19316b9625cc17e0213f5d015fb5a5afab7e7.pdf
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 Hace aproximadamente un mes, algunas personas dijeron que 

experimentaron un pequeño milagro: esperaban un desastre en una 

prueba, pero le pidieron ayuda a Dios, y Dios les otorgó un milagro y 

respondieron con fe. Me di cuenta de que muchos de nosotros vemos 

milagros todos los días, Dios siempre nos cuida, todo el día. Pero 

muchos de nosotros no vemos esto. Entonces, oramos para que veamos 

los milagros de Dios este año. Nicky Gumbel de Alpha dice: “Cuando 

rezo, veo milagros. Cuando no rezo, no los veo."  

4) El evangelio dice: "Cuando habían escuchado al rey, se pusieron en 

camino" (Mateo 2:9).  Esto indica la importancia de la acción. Érase una vez, tres 

ranas que estaban en un lirio, y dos de ellas decidieron saltar al agua. 

¿Cuántas ranas quedaron en el lirio? Tres. Decidir no es lo mismo que actuar. 

Debemos actuar y responder. La cuarta verdad es que el Espíritu Santo 

bendice la acción.  

V: Dios, el Padre nos ama. Él nos da todo y nunca nos deja.  

 Entonces, 1) Él está trabajando en nuestras vidas en este momento, a 

pesar de los problemas, y usa todo para nuestro bien. Pero todavía le 

importa cómo actuamos. 2) La sabia decisión es buscar a Jesús. 3) 

Solicite ayuda. 4) El Espíritu Santo bendice la acción.  

 Como San Juan Pablo II le dijo a la gente: tienes que decidir 
(https://denvercatholic.org/you-have-to-decide/ Cf. https://www.vatican.va/content/john-paul-

ii/en/speeches/1982/may/documents/hf_jp-ii_spe_19820531_giovani-murrayfield.html).  No tenemos a 

nadie a quien culpar sino a nosotros mismos si este año es malo. Asuma 

la responsabilidad de su vida. Dios usa todas las cosas para nuestro bien 

https://denvercatholic.org/you-have-to-decide/
https://www.vatican.va/content/john-paul-ii/en/speeches/1982/may/documents/hf_jp-ii_spe_19820531_giovani-murrayfield.html
https://www.vatican.va/content/john-paul-ii/en/speeches/1982/may/documents/hf_jp-ii_spe_19820531_giovani-murrayfield.html
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y nosotros también deberíamos.  


